

Kleine Sportler ganz groß beim Show-Turnen der Kinder



Die „Großen“ beim Tanz- und Turn-festival ihr Bestes geben, zeigten die „Kleinere“ SC-Sportler beim Show-Turnen am Sonntagnachmittag ihr Können. Rappelvoll war es auch in der Turnhalle des SC Schoningen. Mit dabei waren unter der Leitung von Rita Bierma Schneiders und Denise ter Fehr alle Kinder-Gruppen die voller Stolz auf der großen Bühne zeigten, was sie gelernt haben. Eltern, Omas und Opas sowie viele interessierte Gäste verfolgten mit ganz viel Anerkennung und Applaus das bunte Programm vom SC-Nachwuchs. Ein großes Kuchen- und Tortentafel sorgte zwischendurch für kulinarische Freuden.